

Le nouveau challenge d'Emmanuelle Morch

PARATENNIS De retour des Jeux paralympiques de Tokyo, la N.1 française de tennis fauteuil a posé ses valises au CSM pour franchir un palier

Nouvelle ville, changement de club, ambition renforcée : Emmanuelle Morch entame un nouveau chapitre dans sa carrière sportive en rejoignant le Cercle Sportif Marseille Tennis. Fraîchement revenue des Jeux paralympiques de Tokyo (éliminée au deuxième tour), début septembre, l'Essonnienne a décidé de bousculer ses habitudes avec son récent départ du club d'Antony (Hauts-de-Seine), au sein duquel elle a tapé dans ses premières balles, pour l'institution marseillaise. L'arrivée de la numéro 1 du tennis fauteuil français au CSM débute à la suite d'un heureux hasard.

"On avait envie de bouger, de changer de région avec mon conjoint, en recherchant un endroit où je pouvais m'entraîner toute l'année dehors. L'opportunité d'aller à Marseille s'est présentée à nous. Il fallait donc que je trouve un club, mais surtout un entraîneur qui puisse me suivre sur l'ensemble des tournois. Et en me promenant, je suis tombée sur le club du CSM", raconte celle qui est devenue paraplégique après un accident de snowboard à l'âge de 18 ans.

"Être en course pour décrocher une médaille à Paris-2024"

Dès sa venue au sein du club marseillais, Emmanuelle Morch fait la connaissance de



L'Essonnienne sera entraînée par Nicolas Berenguer, directeur sportif du CSM Tennis, dans cet ambitieux projet. /PHOTO DR

son nouvel entraîneur, Nicolas Berenguer, également directeur sportif du CSM Tennis.

Ensemble, ils se sont fixé plusieurs objectifs : une progression au classement mondial (actuellement dans le top 30) et une participation régulière au plus grand tournoi dont Roland-Garros où elle avait obtenu une wild-card en juin der-

nier grâce à son statut de meilleure française du circuit (élimination en quarts de finale). La joueuse de 31 ans veut ainsi se donner les moyens de combler son retard avec le top 10 mondial dans l'optique des Jeux paralympiques en 2024.

"J'aimerais arriver à Paris avec une chance de performer

Avec cette arrivée, le club marseillais souhaite mettre en avant le tennis fauteuil

ou être en course pour décrocher une médaille, assure-t-elle. L'écart de niveau est pour le moment un peu important avec les meilleures. D'ici 2024, j'espère progresser dans tous les domaines et ajouter des coups à ma palette afin de remplir mes objectifs. Mon changement de club peut m'aider à passer un cap supplémentaire et monter au classement." C'est donc le CSM Tennis, par le biais de Nicolas Berenguer, qui a désormais la tâche d'amener Emmanuelle Morch vers la prochaine olympiade.

Dans le sillage de cette arrivée, le club marseillais souhaite mettre en avant la pratique du tennis fauteuil dans l'institution phocéenne. *"On avait déjà un label santé. Là, on ajoute une nouvelle corde à notre arc avec la venue d'Emmanuelle même si on avait déjà eu des joueurs en situation de handicap auparavant. Si la meilleure joueuse française choisit le CSM, cela indique qu'on a les infrastructures nécessaires pour l'accompagner dans son nouveau projet",* affirme Nicolas Berenguer. Reste maintenant à voir si l'association va porter ses fruits lors des premiers tournois.

Clément LABAT-GEST